ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ    «ИНСТИТУТ БИЗНЕСА И МЕНЕДЖМЕНТА ТЕХНОЛОГИЙ» БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА

Факультет бизнеса 
Кафедра бизнес-администрирования 
Аннотация к дипломной работе 

ОРГАНИЗАЦИЯ И ЭФФЕКТИВНОСТЬ СТРАХОВАНИЯ КОММЕРЧЕСКИХ РИСКОВ (НА ПРИМЕРЕ ЗАО «КАБИНКАП»)
БАЛАХОНСКАЯ Анастасия Васильевна
Руководитель 
Догиль Леонид Филиппович
доктор экономических наук, профессор 

2015















Дипломная работа состоит из ведения, трех глав, заключения и списка используемых источников, который содержит 50 наименований. Работа включает 83 страниц печатного текста, 5 таблиц, 3 рисунка.

Объектом исследования является Закрытое акционерное общество «Кабинкап» - студия компьютерной анимации «Кабинкап».
Предмет исследования - совокупность теоретических, методических, организационных и практических вопросов  коммерческого риска и его снижения.
Цель написания данной дипломной работы - исследование причин  риска на предприятии и разработка предложений по его снижению в условиях рыночной экономической системы на  ЗАО «Кабинкап».
При сборе, обработке и анализе теоретических и практических материалов использовались методы экономического анализа, графоаналитический, матричный.
В дипломной работе были рассмотрены сущность рисков, виды рисков, их функции и способы их минимизации.
 Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературы и других источников теоретические, методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
Результаты работы могут быть использованы в деятельности предприятия, для проведения лекций и семинарский занятий.
     








Thesis consists of a reference, three chapters, conclusion and list of used sources, which contains 50 items. Work includes 83 pages of text, 5 tables, 3 figures.

The object of study is a closed joint stock company " Cubincup " Studio computer animation 
" Cubincup ".
The subject of the research is a mix of theoretical, methodological, organizational and practical issues of commercial risk and its reduction.
The purpose of writing this thesis - a study on the causes of risk at the enterprise and the development of proposals for its reduction in a market economic system at JSC 
[bookmark: _GoBack]" Cubincup ".
When collecting, processing and analysis of theoretical and practical materials were used methods of economic analysis, grapho-analytical, matrix.
The thesis considers the essence of risk, types of risks, their functions and ways of their minimization.
The author confirms that you are calculating and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts accompanied by links to their authors.
The results can be used in the enterprise, for lectures and seminars.
